



Der vorgespilte Temperamentsausbruch: „Dort wirst Du verbrannt!!“
Der Regisseur (Fritz Lang) erklärt dem Schauspieler George wie er sich diese Szene gespielt denkt.

THEA VON HARBOU: „Eines

Drei Uhr nachts auf dem Ufagelände

Nachtaufnahme der Hexenverbrennung

Zwei Stunden vor Mitternacht. Taghelle, greller, als die fragwürdigen Mittagsstunden des mitteleuropäischen Sommers hervorzubringen vermögen. Aber gespenstische Helle zugleich.

Ueber dem phantastisch weiten Domplatz von Metropolis hängen, in zwanzig Meter Höhe, die Sechs-Röhren-Quecksilberlampen zu Dutzenden. Man sieht weder Drähte noch Seile, die sie halten. In der